

VOILE ● L'ICOM Cup Méditerranée fait escale à Marseille.



Un aller-retour avec escale de 140 milles en solitaire entre la Grande Motte et Marseille, voici le programme de la première édition de l'ICOM Cup Méditerranée mettant aux prises huit Figaro Bénéteau 2 dont celui de Marc Emig (Ensemble autour du monde, photo ci-dessus) qui était en tête hier soir lors de l'arrivée sur Marseille. La flotte naviguera aujourd'hui entre les îles du Frioul et la Pointe Rouge à l'occasion du Trophée de Marseille dès 13h, avant de remettre demain le cap vers La Grande Motte.

/PHOTO YCGM